

# FAÇONNEZ VOTRE MONDE. VOTRE TRAVAIL. VOTRE CARRIÈRE.



Chez Alcoa, nous convertissons les idées en innovation et l'impossible, en impact. En tant qu'employé-e, vous êtes un élément essentiel de notre raison d'être : transformer le potentiel en progrès réel. Pour nous, chaque employé-e façonne son travail, son équipe, ses idées et son monde. Ensemble, nous pouvons changer les choses de manière significative dans nos communautés et dans le monde.



## Pourquoi travailler chez Alcoa?

Façonnez votre carrière au sein d'une équipe mondiale qui s'engage à réinventer l'industrie de l'aluminium pour un avenir durable. Chez Alcoa, notre succès dépend d'équipes formidables. Nos gens accomplissent un travail exceptionnel et peuvent se perfectionner, tout en restant authentiques, dans un environnement solidaire qui favorise la diversité, l'équité et l'inclusion. Ensemble, nous créons une expérience enrichissante et valorisante, qui nous inspire et nous permet d'attirer les talents d'aujourd'hui et de demain. Rejoignez-nous dès maintenant et façonnez votre carrière avec nous!

**Nos valeurs : Agir avec intégrité. Opérer avec excellence. Prendre soin de nos gens. Avancer avec courage.**

# RÉMUNÉRATION GLOBALE

## Qu'est-ce que cela signifie pour vous?



### Avantages travail/vie personnelle\*

Vous êtes admissibles aux avantages sociaux ci-dessous dès le premier jour de votre emploi :

- **Vacances et jours fériés** : De 15 à 30 jours de vacances à l'embauche en fonction de l'expérience; jusqu'à 13 jours de congés fériés et jours de congés personnels combinés.
- **Congé de maternité** : Entre 15 et 18 semaines payées jusqu'à 95 % incluant les programmes gouvernementaux.
- **Congé de paternité** : Entre 3 et 5 semaines payées jusqu'à 95% incluant les programmes gouvernementaux.
- **Congés parentaux** : Continuité des prestations liées aux assurances et cotisations aux régimes de retraite pendant les congés parentaux sans solde.
- L'initiative **Flexibilité d'abord d'Alcoa** offre une flexibilité sur le lieu, le moment et les modalités de travail.

### Autres avantages sociaux et soutien au bien-être

- **Régime de retraite à cotisations déterminées** à potentiel total de 16 % si vous cotisez 6 %. Cotisation patronale de base de 4 %.
- **Gamme complète d'assurances de base payée à 100% par Alcoa** ; compte gestion-santé pour une couverture supplémentaire ; assurance maladie critique facultative disponible jusqu'à 50 000 \$ sans examen médical.
- **Services virtuels et de télémédecine** disponibles 24 heures sur 24, 7 jours sur 7, pour les employé·es, leur conjoint·es et les personnes à charge.
- **Allocation pour centre de conditionnement physique (gym)** ou accès aux installations sur place gratuitement.
- **Programme d'aide aux employé·es**, qui comprend un service de consultation et de soutien, des conseils juridiques et financiers.
- **Rabais employés** chez les partenaires Alcoa sélectionnés (Apple, Telus, Ford, Chevrolet, Audi, Assurance La Personnelle, etc.)

\* Les avantages spécifiques peuvent varier en fonction du poste et de l'emplacement et sont sujet à certaines variations.



### Développement de carrière

- Programmes de perfectionnement de carrière.
- Remboursement des frais de scolarité et des cotisations professionnelles.
- Programme de mentorat et offre de coaching.
- Possibilités d'affectations au Québec et à l'international.
- Stages et formations.
- Participation à des projets à court terme (occasionnels).



### Diversité, inclusion et communauté

Chez Alcoa, nous créons une culture pour tous et pour toutes et c'est pourquoi nous soutenons 4 groupes d'inclusion. De plus, nous croyons à l'importance de redonner à la société, raison pour laquelle nous incitons nos employé·es à faire du bénévolat.



## FAÇONNEZ VOTRE MONDE

Votre travail. Votre monde.  
Façonnez-les pour le mieux.



# SHAPE YOUR WORLD. YOUR WORK. YOUR CAREER.



At Alcoa, we turn ideas into innovation. Impossibility into impact. And YOU are an essential part of our purpose: to turn raw potential into real progress. The way we see it, every Alcoan has a role to play and is a work-shaper, team-shaper, idea-shaper and world-shaper. Together, we are empowered to make a meaningful difference in our communities and the world.



## Why work at Alcoa?

Shape your career as part of a global team committed to reinventing and reshaping the aluminum industry for a better, more sustainable future. At Alcoa, our success depends on great teams, where people can do their best work, develop, and be their authentic selves in a supportive environment that is committed to diversity, equity and inclusion. We are creating an empowering and enriching employee experience that inspires and enables us to compete for the talent we need now, and in the future. Join us now and shape your career with us!

**Our Values: Act with Integrity. Operate with Excellence. Care for People. Lead with Courage.**

# TOTAL REWARDS

## What does this mean for you?



### Work/Life Benefits\*

You are eligible for the following benefits from your first day of employment:

- **Vacation and holidays:** 15 to 30 days of paid vacation upon hire depending on relevant prior experience (pro-rated as per hire date); up to 13 days of statutory holidays and personal floater days combined.
- **Maternity Leave:** Between 15 to 18 weeks paid at up to 95% including government programs.
- **Paternity Leave:** Between 3 to 5 weeks for birth parents paid at up to 95%.
- **Adoption and Birth Leave:** Up to 2 days paid.
- **Parental leave:** Continuity of pension and insurance benefits during unpaid parental leaves.
- **Alcoa's Flexibility First** initiative offers flexibility on Where, When, and How people work.

### Other Benefits and Wellness Support

- **Potential total 16% determined contribution pension** if you contribute 6%. Base 4% employer contribution.
- **Basic medical, dental, vision, long term disability and life insurance paid 100% by Alcoa;** Health Spending Account for additional coverage; optional critical insurance available up to \$50,000 without medical exam.
- **24/7 virtual and telehealth services** available to employee, spouse and dependents.
- **Gym allowance** or access to facilities for free.
- **Employee Assistance Plan**, which includes counseling as well as legal advice and financial services.
- **Employee discounts** with selected Alcoa partners (Apple, Telus, Ford, Chevrolet, Audi, La Personnelle Insurance, etc.)

\*Specific benefits may vary based on role and location.



### Career Development

- Mentoring and coaching opportunities.
- Internships and apprenticeships.
- Learning and development programs.
- Tuition and professional membership reimbursement.
- International and domestic assignment possibilities.
- Short-term assignments (gigs).



### Diversity, Inclusion and Community

We want to create an everyone culture, which is why we support 4 inclusion groups. In addition, we believe giving back matters, which is why we encourage our employees to participate in volunteering activities.



## SHAPE YOUR WORLD

Your Work. Your World.  
Shape them for the better.

